



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 091– 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Día Mundial de la Diabetes

La Dirección Regional de Salud Cajamarca se une a esta celebración de sensibilización.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) estimó que para el año 2030 la población de diabéticos en el mundo ascendería a 370 millones de personas. En el Perú la diabetes afecta a casi 2 millones de personas y es la décimo quinta causa de mortalidad, según informes de la Oficina de Estadística e Informática del Ministerio de Salud (2003), cifra alarmante de una enfermedad cuyas complicaciones crónicas son en parte consecuencia de los hábitos poco saludables de nuestra población.

Como respuesta al alarmante aumento de casos de diabetes en el mundo, la Federación Internacional de Diabetes (FID) y la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 1991 instauró El Día Mundial de la Diabetes.

La Dirección Regional de Salud Cajamarca se une a esta celebración de sensibilización, para fomentar en la población la toma de conciencia sobre las medidas de prevención frente a la diabetes, mediante la adopción de conductas y estilos de vida saludables.

La DIRESA Cajamarca, aprovechó esta fecha para realizar campañas de despistaje de diabetes en el Centro de Salud Simón Bolívar. Prevenir esta enfermedad no es difícil: hay que realizar 30 minutos de actividad física diariamente, seguir algunos consejos nutricionales y sobre todo prescindir del alcohol y la comida chatarra.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 14 de noviembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA